



Entrevista / Ignacio Mier Velazco (Coordinador de diputados – Morena)

“Concluimos la primera etapa de lo llamamos una revisión integral participativa del Poder Judicial. Partimos de una base que es un derecho de los mexicanos tener acceso a una justicia pronta y expedita. Todos queremos que haya verdadera justicia en México y no justicia para unos e injusticia para muchos, o justicia para el que tiene o injusticia para el que no tiene. Tomamos como punta de lanza este debate en torno al proceso por el cual se designa a los integrantes de la SCJN. Tiene cerca de 100 años este procedimiento de designación indirecta que no se había revisado”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APafklHstzZHWh0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215532&parId=75F18D3264FEE48F%215520&o=OneUp>